

Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr 2019

Förderkreis Nordische Kombination

Liebe Sportfreundinnen, liebe Sportfreunde, liebe Gäste,

Unser Förderverein besteht nun seit 11 Jahren und einmal mehr kann unser Verein auf eine erfolgreiche Saison zurück blicken. Wie auch in Pyeongchang war in diesem Jahr die Nordische Kombination mit zwei WM-Titeln und einem 2. Platz sehr erfolgreich. Setzen sich die Erfolge der letzten Jahre fort.

Es ist aber auch nicht zu übersehen -und das zeigten die Bewerbe auf der Normalschanze in Seefeld sowie die Sommerwettkämpfe- das andere Nationen gehörig aufgeschlossen haben.

Die Anschlussleistungen unserer Junioren wurden teilweise von den 2. JWM-Titeln überdeckt und haben Potential nach oben.

Im Nachwuchsbereich gibt es ebensolche sportlichen Erfolge zu vermelden. Sie alle aufzuzählen wäre fast ein abendfüllendes Programm.

Besonders erfreulich ist, dass unsere Jungen Damen immer mehr ins Rampenlicht rücken und das ist eine absolute Bereicherung für unsere Sportart.

Hervorzuheben ist hier natürlich Jenny Nowak. Sie wurde 3. In der Gesamtwertung des Sommer Grand Prix. Herzlichen Glückwunsch dazu.

Im Mai diese Jahre wurden auch einige unserer Athleten ins Team Vogtland berufen. Dazu gehören Nick Siegemund, Jenny Nowak, Nick Schönfeld, Saskia Nürnberger, Tim Seifert, Tim Kopp sowie Martin Hahn.

Zahlreiche Lehrgänge, die wieder ein Highlight für unsere Athleten waren, fanden z.B. in Saalfelden und Predazzo statt.

Ich bin mir sicher, dass unsere Sportler sehr gut gerüstet in die anstehende Saison gehen und uns und der Region mit Spitzenleistungen viel Freude bereiten werden.

Aber was wäre das Alles ohne den unermüdlichen Einsatz unserer Trainer, die oft Ihre eh schon begrenzte Freizeit opfern um einen reibungslosen Trainings-, -Wettkampf -und Lehrgangsablauf zu ermöglichen. Natürlich darf man hier auch unsere Eltern und Förderkreismitglieder nicht vergessen. Sie alle leisten einen wichtigen Beitrag zu diesen Erfolgen. Mein ganz persönlicher Dank gilt einer Frau die sich wahnsinnig engagiert-Sabine Meinel. Die immer aktuelle Erstellung unserer Broschüre mit Daten, Fakten, Erfolgen und Sponsoren, erfordern sehr viel Zeit und Arbeit. Ich kann jedem nur empfehlen, sich die Broschüre zu Gemüte zu führen. Hier finden Sie alles zum Förderkreis nebst Erfolgen unserer Sportler sowie unserer Sponsoren.

Sponsoren: dazu gehören:

Die Firma Berdax; Ika Ski Wax, die Firma Rass, die Schanzenbaude Geyer; Die Bowlingscheune; die Firma air Kranken-und Intensivpflege; SportAlbert; die Vogtlanarena; Autohaus Keller in Schwarzenberg; enviaM, Bad Brambacher und das Technikcenter Fuchs.

Ohne diese Sponsoren wäre unsere Arbeit nicht möglich.

Mit Blick auf die neue Saison wünsche ich uns allen Gesundheit, Verletzungsfreiheit sowie maximalen Erfolg.

...und nicht zu vergessen:

Das Planungsbüro Jakob hat den heutigen Abend mit 100€ unterstützt

Frau Heike Meinel hat wie auch das ganze Jahr die Getränkeversorgung übernommen und Herr Michael Schönfeld hat den Truthahn gesponsert

Ski heil

Steffen Kircheisen